
2021年、漢字一文字で表すとすれば「耐」
2021年を振り返ったとき、まさしく耐え忍ぶ１年だっ
たように感じます。コロナ禍により、工事の進捗に影響が
出始めたのは2020年の年末ごろ。工事がまったく進まな
いわけではなかったものの、明らかなスローペースにな
りました。受注はできても、工事がなかなか始まらない。
現場にも入れない。当社の社員たちはもちろん、下請け業
者の作業員たちの仕事を確保するという点において、非
常に苦労をした１年でした。
一方で、暗いニュースばかりではなく、明るいニュース
もありました。2022年から、藤栄設備ではお客様である
高砂熱学工業様からの依頼により、電気機器組み立ての
新規事業（T-Base※）が始まります。この新規事業に先立
ち、人材雇用に向けた準備のほか、倉庫の新装や道具の一
新など、様々な変革に取りかかりました。2021年は、未来
に向けての事前準備の年でもあったのです。

※T-Baseとは、高砂熱学工業様が埼玉県八潮市で現場サ
イト生産からセントラル生産のへ変革を目的とし、現
場作業削減・作業平準化・品質向上・多様な人材採用を
行う場所のこと

2022年、売り上げ目標は３億円
昨年の売り上げ金額はおよそ２億７千万円でした。会
社の利益は従業員の給与につながるものですから、社員
の皆さんの安心できる生活環境を確保するために、３千
万円の増収を目指します。しかし、売り上げをただ伸ばせ
ばいいというものではありません。忘れてはならないの
は、お客様の信頼に足る、安全な工事です。事故を起こさ
ないことを第一に、適正な利益の確保に臨みましょう。
もう一つの目標は、人材の確保です。新規事業も見据
え、現在24名ほど在籍する従業員を、30名に増員しよう
と考えています。

守ってほしい「７Acts」
ここで一つ、社員の皆さんにぜひ紹介したいのが、某研
究所が推進している「７Acts」、つまり７つの行動です。

一、あいさつが示す人がら、躊躇せず先手で明るく
ハッキリと

二、返事は好意のバロメーター、打てば響く『ハイ』の
一言

三、気づいたことは即行即止、間髪いれずに実行を
四、先手は勝つ手５分前、心を整え完全燃焼
五、背筋を伸ばしてアゴを引く、姿勢は気力の第一歩
六、友情はルールを守る心から、連帯感を育てよう
七、物の整理は心の整理、感謝をこめて後始末

私たちの仕事は、お客様がいてこそ成り立っています。
この７つの行動は、人間関係における基本動作とも言え
るもの。当たり前のことを当たり前に行い、会社の質を上
げて信頼関係を勝ち取り、成長につなげていってほしい
と思います。

社員とご家族の皆さまへ
社員の皆さまにおかれましては、コロナ禍において働
きづらい日常が続く中、安全に工事を遂行していただき、
感謝を申し上げます。皆さんを気持ちよく送り出してく
ださるご家族の方々の協力にも、感謝の思いは尽きませ
ん。コロナ禍の状況は今しばらく続くとは思いますが、各
ご家庭でコロナ対策の徹底をお願いします。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

代表取締役
ふじ　　　わら　　やす　　ひろ

藤原康裕

2月11日 森田 恭丞さん 2月12日 DOVAN TIENさん
ティエン

2月16日 新井 俊祐さん 2月24日 村田 浩一さん

2月25日 藤原 康裕社長 2月26日 高橋 真嗣さん

北京は、史上初の夏季・冬季両方のオリンピック・パラリン
ピックを開催する都市になる予定です。夏季五輪に使用し
た会場を使って氷上競技を実
施する他、万里の長城が位置
する延慶でそり競技、張家口
で雪上競技が行われます。

戦後、アメリカにより日本本土から分離されていた沖
縄。特に、冷戦時代には東アジアの共産主義対抗を
理由に、米軍駐留が本格化しました。沖縄の日本返還
が日米で交渉されると、多くの県民は「沖縄の日本復
帰は、米軍撤退や縮小につながる」と希望を抱きまし
た。ところが半世紀近く
経った現在でも、「世界一
危険な米軍基地」と言わ
れる普天間基地は住宅地
に居座り続けています。

カタールで開催される
22回目のＷ杯は、史上
初の冬開催。夏の猛暑、
そして冬でも温暖な気
候を考慮しての判断です。ここ数年、サ
ムライブルーはカタールで好成績を収
めており、活躍を期待するファンも多い
ようです！

北京冬季
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沖縄返還から50年

2022 FIFAワールドカップ

近年、投票率が低迷している日本の
選挙。民主主義の大原則である国
民選挙に、足を運んでみませんか。

参議院議員選挙
実施予定

スタジオジブリ作品の世界観が、愛知
県の愛・地球博記念公園に再現され
ます。「青春の丘エリア」「ジブリの大
倉庫エリア」「もののけの里エリア」
「魔女の谷エリア」「どんどこ森エリ
ア」の５つのエリアが開設予定です。

「ジブリパーク」がオープン予定
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カレンダー何が起こる？何が起こる？

2月の
誕生日

社員
2月の誕生日の方です！
おめでとうございます！



タックルや投げ技を柔術に役立てたいと思っています。

チャレンジしたいこと

レスリング技術の向上

新年を迎え、気持ちを新たにされた方も多いのではないでしょうか。
そこで今回は、2022 年に挑戦してみたいこと、その理由やなりたい姿を皆さまに伺いました！

2022年

課長 村田 浩一 さん
むらた こういち

壁紙を貼ったりペンキを塗ったりと、自らの手で自分好み
の自宅に少しずつリフォームをしたいと思っています。

ＤＩＹ

早川 貴英 さん
はやかわ たかひで

もう年だと思わず、皆と一緒に動ける体力をつけたいと思っ
ています。

皆についていける体力作り

飯岡 富男 さん
いいおか とみお

2022年は百均で購入した調理器具で電子レンジ料理に挑
戦します。湯豆腐、出汁巻き卵が作れるだけでなく、お米
も炊けます。試食したい方はご一報ください。

電子レンジ料理

金子 敏 さん
かねこ さとし

見た目がガリガリで筋肉が欲しい(^^)
もっとお肉を食べたい（＾ω＾）

筋トレ

新井 俊祐 さん
あらい しゅんすけ

結構太ってきたと思うので、トレーニングをして少しでも腹
筋を取り戻したいと思います。

筋トレ

レースアン・ファン さん

日本人の皆さんともっと喋りたい。そして、仕事が上手くで
きるようになりたい。

日本語勉強

ホアンマイン チュック さん

身体にもうちょっと筋肉をつけたいと思っています。

筋トレ

ドヴァン・ティエン さん

私の趣味です。そして日本の景色が綺麗。

旅行

グエンヴァン・カン さん

意識をしないと本を読む機会がなく、積読しているものが
沢山あるので……。月に２冊を目標にします。

読書

三浦 佳奈 さん
みうら かな

つんどく
船から海を見て癒やされたい。

昨年に引き続き船釣り

成澤 啓之 さん
なりさわ ひろゆき

病気入院、怪我入院、副作用など続いたので
2022年は健康でありたい。

健康

高橋 真嗣 さん
たかはし まさし

とにかく痩せたいと思います。

筋トレとダイエット

小島 孝博 さん
こじま たかひろ

15年ほど前に太極拳を始めたのですが、いつの間にか放
置になっていたので、気を整えるために再開してみようか
なと思います。

太極拳

藤根 眞由 さん
ふじね まゆ

35歳になる前に、だらしない身体を脱却すべく筋トレをし
て、引き締まったボディーになりたいと思います。

筋トレ

横瀬 和紀 さん
よこせ かずき

結婚してから料理をするようになりました。レシピを見な
がらなんとか作れる程度なので、もっと腕を上げたいと考
えています。妻が和食好きのため、和食を作ることが多い
のですが、洋食や中華にも手を出してみたいと思っていま
す。ちなみに私は、和食はあまり好きではありません。

料理

YouTubeでよく１人キャンプの動画を見ていて、楽しそう
だなと思い、チャレンジしてみたいと思っています。

1人キャンプ

課長 赤星 秀典 さん
あかほし ひでのり

2020年から１度チャレンジしてみたいと思っていましたが、
コロナ禍の影響で各施設が利用できず、挑戦できませんで
した。2022年はチャレンジできたらと思います。

バンジージャンプ

石渡 富夫 さん
いしわた とみお

父が生前に予定していたのですが、残念ながら叶わなかっ
たため、せめて残った家族で行きたいと思っています。当
時、世間ではコロナウィルスが流行り出し、なかなか計画に
踏み出せなかったので、2022年こそはと考えています。

長野に家族旅行

森田 恭丞 さん
もりた きょうすけ 清田 海斗 さん

きよた かいと

愛犬の柴犬、ＲＵＮ（ラン）です。


